



ききょう

12月号



校長室の風景 — 充実の2学期 —

年の瀬も迫り、今年一年の総括をする時期となりました。今学期は、暑さ厳しき中で行われた運動会に始まり、新人各種大会、音楽関係の大会、美術の作品展、そして桔梗祭と数多くの大会や催し物がありました。その随所に生徒たちの頑張る姿が見られる2学期となりました。

登校時に、昇降口で生徒たちを迎えています。朝から元気なあいさつができる生徒がほとんどですが、中には、うつむきながらまだ眠たそうな生徒も見かけます。冬休み中は、クリスマスや正月など生活のリズムを保てなくなるような行事等があります。家族の一員としての役割をもたせるなど、是非、ご家庭でも生活リズムの保持にご協力ください。

いよいよ3年生にとっては進路実現に向けた大切な時期となりました。自分で決めた目標に向け、最善を尽くしてもらいたいと思います。また、1、2年生は、2学期の学習や生活の振り返りをしっかりと行い、新年を迎えてほしいと思います。

3学期の始業式には、生徒たちが元気な姿で登校することを願っています。来年もよろしくお祈りします。良いお年をお迎えください。



全校集会

☆ 思春期教室 命の大切さを実感！

11月30日（金）の2校時から4校時にかけて、町の保健師さんを講師に迎え、2年生の思春期教室を実施しました。生徒たちは、生命誕生の話を聞いて、慣れない手つきで赤ちゃんを抱っこしたり、妊婦体験をしたりして、命の大切さについて改めて感じることができました。



保健師さんの話



妊婦体験



赤ちゃん抱っこ体験

☆ 立会演説会・生徒会役員選挙 茂木中生徒会の未来を託して！

12月10日（月）に立会演説会、11日（火）に生徒会選挙を実施しました。

生徒会長候補に8名、副会長候補に5名の生徒が立候補しました。

演説会では、立候補者と責任者が決められた時間の4分を有効に使い、さらに良い茂木中学校にするためにという内容で猛アピールしました。どの候補者も茂木中を引っ張っていこうとする意気込みを十分に感じることができたものでした。



立会演説会



投票

翌日は選挙です。町の選挙管理委員会から本物の投票箱をお借りして、本校選挙管理委員の立会いの下、生徒たちは真剣な表情で投票しました。

【選挙結果】

生徒会長 高田 姫聖さん(2年)
生徒副会長 檜山 匠海さん(2年)、伊藤 隼さん(1年)
 次年度の生徒会をよろしくお願ひします。

☆ 避難訓練

12月7日（金）に避難訓練を実施しました。今回は、地震の後に家庭科室から火災が発生したとの想定で行いました。

生徒たちは、上履きのまま素早く避難し、消防署員からの話もきちんとした態度で聞くことができました。



机の下にもぐる様子



消火訓練

☆ 人権集会

12月12日（水）に福祉委員会が中心となって、人権集会を実施しました。

1948年の12月10日に世界人権宣言が採択されました。そこで、12月4日から10日までを人権週間としています。

集会では、クイズなどで人権を考えたり、全生徒から人権に関する標語を募集し、その中から最優秀賞の作品を決定し、表彰したりしました。

【最優秀作品】

- | | | | | | |
|-------|-----------|--------|-----------|-------|----------|
| ◇思いやり | いじめをなくす | 第一歩 | 僕らが創る | 明るい未来 | |
| | | | | (1-3) | 宮下 聖都さん) |
| ◇救われる | 心があると | 知ってほしい | どうかした？という | その一言で | |
| | | | | (2-1) | 高田 姫聖さん) |
| ◇友達でも | 「やめろ！」と言え | る | 勇気と気持ち | (3-3) | 矢野 颯己さん) |



人権集会